



Sicher mit dem Fahrrad zur Schule

BURBKUNSTADT. Sich mit dem Fahrrad sicher im Straßenverkehr zu bewegen, lernten die Schüler der Friedrich Baur-Mittelschule in Burgkunstadt. In einem Fahrradparcours auf dem Sportgelände trainierten die Jugendlichen verschiedene Verkehrssituationen und die Beherrschung des Zweirades

bei unterschiedlichen Bedingungen. Rektor Alfred Wittmann, die Lehrer und Sponsoren freuten sich über die breite Unterstützung, die die Schule dabei erhielt. So standen auch Mitglieder des Allgemeinen Deutschen Fahrradclubs den Schülern mit Rat und Tat zur Seite. Foto: dr